

Hari Jadi Polwan Polres Ciamis Punya Cara Unik Merayakannya

Ciamis - CIAMIS.INDONESIASATU.ID

Aug 22, 2024 - 16:00



Ciamis - Dalam rangka memperingati Hari Jadi Polwan ke-76, Polwan Polres Ciamis melaksanakan serangkaian kegiatan yang bertajuk "Polwan Goes to School" dan donor darah. Kegiatan ini mengusung tema "Polwan Presisi Mendukung Percepatan Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan Menuju Indonesia Emas" di wilayah hukum Polres Ciamis. Kegiatan pertama dilaksanakan di dua sekolah, yaitu SMPN 3 Ciamis dan SMPN 8 Ciamis, dengan tujuan memberikan edukasi kepada para siswa tentang keselamatan berlalu lintas, bahaya bullying, kenakalan remaja, pencegahan penyalahgunaan narkoba, serta pentingnya bijak dalam bermedia sosial. Materi-materi ini

disampaikan dengan cara interaktif, termasuk sesi tanya jawab yang antusias diikuti oleh para siswa. Kamis, 22 Agustus 2024 Selain memberikan edukasi, Polwan Polres Ciamis juga turut serta dalam aksi kemanusiaan melalui kegiatan donor darah yang diadakan di PMI Kabupaten Ciamis. Aksi donor darah ini diikuti oleh personel Polres Ciamis, termasuk Kabag SDM Polres Ciamis, Kompol Dies Ratmono, S.H., M.H. Tujuan dari kegiatan Polwan Goes to School ini adalah untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan sekolah, mengurangi angka kecelakaan lalu lintas di kalangan remaja, serta menanamkan kesadaran akan bahaya narkoba dan pentingnya etika dalam bermedia sosial. Kegiatan ini juga diharapkan dapat menumbuhkan semangat gotong royong dan kesadaran sosial melalui aksi donor darah. Dengan berjalannya kegiatan ini, Polwan Polres Ciamis berharap bisa memberikan kontribusi nyata dalam menciptakan generasi muda yang sadar hukum, tertib berlalu lintas, dan memiliki rasa kepedulian sosial yang tinggi. Kegiatan ini juga merupakan bentuk dukungan Polwan Polres Ciamis terhadap program percepatan transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan, sesuai dengan tema besar Hari Jadi Polwan ke-76 tahun ini. Seluruh kegiatan mendapatkan sambutan positif dari pihak sekolah dan masyarakat setempat. Polwan Polres Ciamis akan terus melanjutkan komitmennya dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat, serta mendukung terciptanya generasi muda yang berkarakter dan berdaya saing tinggi. "Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar"